
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 
開 催 日 時：平成２７年１１月１９日（木）１４：０２～１６：２５  
開 催 場 所：大会議室 
出 席 者：２１名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 
議事に先立ち、前回（１０月１５日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があ

り、承認した。 
 
 
 

議    事 
 
【協議事項】 

１．学内措置による教育研究組織の整備（案）について 

学内措置による教育研究組織の整備（案）及び関連規程等について説明があり、審議した

結果、承認した。 

また、１２月１７日開催の運営協議会へ諮問する旨併せて説明があった。 
 

２．事務組織整備協議書（案）について 

事務組織整備協議書（案）及び関連規程等について説明があり、審議した結果、承認した。 

また、１２月１７日開催の運営協議会へ諮問する旨併せて説明があった。 
 
３．運営協議会委員の推薦について 

平成２８年３月３１日で２期目の任期が満了する委員（学内）の後任候補者について、提
案された候補者を審議した結果、承認した。 
 また、平成２８年３月３１日で１期目の任期が満了する委員については、１０月の教授会 
で予め説明したとおり、再任の提案があり、審議した結果、承認した。 
なお、所内委員２名は、標記委員会規程改正を予定しており廃止すること、学外委員２期 

目の委員については、日本学術会議へ選出依頼すること及び１期目の委員については継続で
日本学術会議へ再任依頼する旨説明があり、承認した。 

おって、１２月１７日開催の運営協議会へ諮問する旨併せて説明があり、世話人は同協議
会までに内諾を得ておくこととなった。 

 
４．専門委員会委員の推薦について 

平成２８年３月３１日で任期満了となる学外委員２名と学内委員１名、所内委員３名の
後任候補者について、提案された候補者を審議した結果、承認した。 
おって、１２月１７日開催の運営協議会へ諮問する旨併せて説明があり、世話人は同協

議会までに内諾を得ておくこととなった。 

 

５．名誉教授の推薦について 
４名の定年退職教授を名誉教授として推薦することについて提案があり、審議した結果、

承認した。 
 
６．任期付教員の再任審査について 

附属蛋白質解析先端研究センター助教から再任審査の申し出があり、再任審査委員会を
設置する旨提案があり、５名の教授を委員とすることが提案され、審議した結果、承認し
た。 

 

７．平成２７年度蛋白質研究所 退職教授記念講演会・式次第（案）について 
案内を速やかに行うことが提案され、審議した結果、承認した。 

 
８．「SPring-８夏の学校」主催に係る依頼について 

「SPring-８夏の学校」について、主催に加わることが提案され、審議した結果、承認した。 
 
９．産研技術室報告会の蛋白質研究所技術部報告会との共催について 

合同共催について提案があり、審議した結果、承認した。 

 



 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

  所長他各委員から、次の各種委員会等１１件の報告があった。 

 【学内委員会】 

吹田地区部局長会議（10月 15日,11月 17日開催）、教育研究評議会（10月 15日,11月

17日開催）、部局長会議（10 月 15日,11月 17日開催）、学術研究機構会議（１０月２４日

開催）、国際交流委員会（１０月２８日開催）、評価委員会（１１月１９日） 

【所内委員会】 

第 2回研究データの保存等に関するガイドラインの制定に係るＷＧ（１１月１０日開催）、

共同利用・共同研究委員会（１１月１２日開催）、共通施設運営委員会（１１月１２日開催）、

第２，３，４回教授選考委員会（10/23,10/28,11/12 日開催）、安全衛生委員会（１１月１

３日開催） 

 

２．所長候補者予備選考委員会における選考結果について  
本日１１時から開催された所長候補者予備選考委員会における選考結果について、報告が

あった。 
 
３．人事異動等について 

３名の辞職者について報告があった。 
 
４．第５９回国立大学附置研究所・センター長会議第２部会の議事について 

１０月３０日、３１日に熊本市で開催された標記会議の議事について、報告があった。 
続いて、Ｓ評価の３拠点の研究活動の紹介があった。 
また、標記会議幹事校の依頼により、東京大学宇宙線研究所長がノーベル物理学賞を受賞

されたことを祝して、本研究所のホームページに期間限定バナーを作成した旨報告があった。 
 
５．教員基礎データの更新について 
  １１月３０日までに更新するよう協力要請があった。 
 
６．平成２８年度総長裁量経費に係る要求書の提出について 
  平成２８年度総長裁量経費に係る要求書の提出について、報告があった。 
 
７．リーズ大学との学術研究交流の報告について 

１１月３日、４日の２日間開催されたリーズ大学との学術研究交流について、報告があっ
た。 
 

８．アイルランガ大学との大学間協定（案）について 
  本部からの依頼に基づき、アイルランガ大学との大学間協定の締結にあたって、既に部局
間協定を締結している微生物病研究所（主）と本研究所から大学間協定の締結申請を行った
旨報告があった。 

 
９．新春懇親会の日程及び会場について 

新春懇親会を１月２１日（木）１８時から工学研究科 GSEコモン・イースト棟１５階・ラ・ 
シェーナで開催する旨報告があった。 

 
１０．共同利用・共同研究拠点協議会アンケートについて 
   資料のとおり回答した旨報告があった。 

 

１１．卓越研究員制度の活用について 
   資料のとおり回答した旨報告があった。 

 

１２．女性教員比率向上のための人事計画について 
   資料のとおり回答した旨報告があった。 

 

１３．新学事暦の導入について 
   資料のとおり回答した旨報告があった。 

 

１４．５階分析室機器設備利用案内について 
５階分析室機器設備利用案内について報告があった。 



 

１５．研究従事について 

研究従事２件について報告があった。 

 

１６．海外渡航について 
海外渡航について９件の報告があった。 

 

１７．講堂等の使用について 
講堂等の使用について、報告があった。 

 
１８．秋季防災講習会等の実施について 

  １２月７日に開催する旨報告があった。 
 
１９．リトリートについて 

リトリートのプログラムについて、報告があった。 
 
２０．施設キャラバンの実施結果について 

実施結果について、報告があった。 

 

２１「ＳＴＯＰ！研究費不正！」第１０号の発行について 
引き続き、公的研究費の不正使用に係る再発防止に努めるよう協力依頼があった。 

 

２２．勤務（従事）管理監査について 
勤務（従事）管理監査に対する協力依頼があった。 

 

２３．１０月度エネルギー使用量一覧表について 

１０月度エネルギー使用量一覧表について、報告があった。 

 

２４．その他 

 （１）１２月１７日（木）開催の運営協議会、臨時教授会、定例教授会の開催日時について 

以下のとおり実施する旨報告があった。 

・１１：００～  運営協議会 

   ・１３：００～  臨時教授会 

   ・上記終了後～  所内産学官連携問題委員会 

    ・上記終了後～  定例教授会 

 

（２）オーストラリア国立大学とのシンポジウムの参加者に対して、謝辞があった。 

 

（３）１１月１７日にサセックス大学からの訪問を受け、本部において懇談した旨報告があっ

た。 

 

（４）クライオ電子顕微鏡の入札が終了し、１２月末日に納品される予定となったため、平成

２８年１月の講堂の使用については配慮願いたい旨報告があった。 

 

以 上 
 


